

エクアドル共和国 サル・アウグスト・モンタニヨ・ウエルタ大使がご来館

無断転載・引用厳禁

練馬区プレスリリース 送付日 2022年（令和4年）8月5日

	東京2020オリンピック・パラリンピックホストタウン 駐日エクアドル大使が 練馬区長を表敬訪問	
とき	8月3日（水）	
ところ	練馬区役所（豊玉北6-12-1）	
3日（水）、区が東京2020オリンピック・パラリンピックでホストタウンとして受け入れたエクアドル共和国の駐日大使 セサル・アウグスト・モンタニヨ・ウエルタ氏が前川 煙男 練馬区長を表敬訪問した。 モンタニヨ大使は、区に対し、エクアドルパラ陸上選手団が金メダル1個、銅メダル2個を獲得し、過去最高の記録となった東京2020大会が記念すべき大会となったことや、事前キャンプ受入れについて感謝の意を表した。 モンタニヨ大使に対し前川区長は、「これからもエクアドルと友好を深めていきたい」と話した。		
 ▲モンタニヨ大使と前川区長		

練馬区のプレスリリースにありますように、8月3日 エクアドル大使が練馬区前川区長を表敬訪問され、その後当社ホテルにもお立ち寄りになりました。昨年の東京オリパラにおいて当社は練馬区のホストタウン事業に協力しエクアドルの選手・関係者が事前合宿で当社ホテルをご利用になったことから、私どもにも丁重な御礼のお言葉を頂戴いたしました。

大使はホテルフロント横で公開しているオリパラを記念する写真パネルなどを熱心にご覧になり、大使にご宿泊当時の写真で選手関係者の皆さんとの当時の生活の様子をお伝えしました。

デンマーク射撃選手が当社ホテルをご利用になったことを記念してデンマークの名物料理のひとつであるオープンサンド「Shooting Star」を喫茶・洋食レストランでご提供していることを紹介したところ、是非エクアドルの食材を使ったものも考えましょう、ということになりました。

当社ホテルのレストランには 1964 年東京オリンピックを記念したカレー（当時の第一ホテル洋食部門のレシピ）を以前から提供しており、デンマークの「Shooting Star」にエクアドル料理を加え東京 2020 大会のレジェンドのひとつとして残していきたいと考えています。ご期待ください。

社長・ホテル総支配人 塚原
2022年 盛夏

エクアドル共和国 サル・アウグスト・モンターニョ・ウエルタ大使がご来館

無断転載・引用厳禁



フロント横の記念パネルをご紹介



ホテルカデンツア東京（株式会社ジェイシティー） Hotel Cadenza TOKYO

〒179-0075 東京都練馬区高松 5-8-20

+81-(0)3-5372-4491

エクアドル共和国 サル・アウグスト・モンターニョ・ウエルタ大使がご来館

無断転載・引用厳禁

フロント横の記念パネルをご紹介



日本料理むさしにて歓談



ホテルカデンツア東京（株式会社ジェイシティー） Hotel Cadenza TOKYO

〒179-0075 東京都練馬区高松 5-8-20

+81-(0)3-5372-4491

エクアドル共和国 サル・アウグスト・モンタニヨ・ウエルタ大使がご来館

無断転載・引用厳禁

事前合宿時の様子をご紹介



以下は事前合宿時の写真（壮行会など）



ホテルカデンツア東京（株式会社ジェイシティー） Hotel Cadenza TOKYO

〒179-0075 東京都練馬区高松 5-8-20

+81-(0)3-5372-4491